



Neuer NRW-Landtag trat erstmals zusammen

André Kuper zum Parlamentspräsidenten gewählt

Düsseldorf – Der CDU-Politiker André Kuper ist neuer Präsident des NRW-Landtags. In geheimer Wahl wurde der 56-Jährige bei der konstituierenden Sitzung des Parlaments von 185 der 199 Abgeordneten gewählt. Zu seiner Vize wurde Carina Gödecke (SPD) bestimmt. Weitere Vize-Posten sollten Angela Freimuth (FDP) und Oliver Keymis (Grüne) erhalten. Die AfD scheiterte mit dem Versuch, auch einen Stellvertreter in die Landtagsspitze zu schicken. Derzeit verhandelt die CDU mit der FDP über eine Regierungskoalition. Wahlverliererin“ Hannelore Kraft (SPD) erhielt ihre „Amtsbeendigungsurkunde“.



Landtags-Präsident Andre Kuper und Armin Laschet